

Mensaje de las consejeras. 11 de noviembre de 2016

Catalogado en Comunicados

Ciudad Universitaria a 11 de noviembre de 2016

Estimados compañeros:

Como ustedes saben, en las votaciones para Consejeros Universitarios de este año resultamos ganadoras para ser representantes de profesores de los Centros de Extensión Universitaria, gracias al voto de los docentes de estos Centros ¡Muchas gracias compañeros!

A través de este mensaje queremos poner a sus órdenes la información sobre las decisiones que se tomen en dicho Consejo en la página del CELE (<http://cele.unam.mx/>). La sección se encuentra en la parte inferior donde dice: “*Consejeros Universitarios CELE, CEPE, CUEC, CUT*”. Ésta se ha venido actualizando después de cada Pleno del Consejo —que han sido dos en este semestre— y está además la información de años anteriores.

Asimismo, aunque muchos de ustedes ya lo tienen, tenemos un Facebook bajo el nombre de Consejeras Universitarias Cele Cepe Cuec Cut UNAM donde también está parte de la información. Pueden leer más en la página del Consejo <https://consejo.unam.mx/>. Y desde luego, se pueden comunicar con nosotras ahí, o bien a los correos camarena@cele.unam.mx o mariposa@unam.mx.

Aprovechamos esta oportunidad también, para felicitar a los ganadores de las recientes votaciones para representantes de profesores de asignatura y de tiempo completo en el Consejo Asesor, para representarnos en Humanidades y ante AAPAUNAM. Muchas felicidades compañeros, estamos juntos en la labor de mejorar nuestra Universidad, el Centro de Enseñanza de Lenguas Extranjeras (cumpliendo en este mes ya 50 años) y los Centros de Extensión.

Muchos saludos

Atentamente

Dra. Eréndira D. Camarena Ortiz

Representante Propietaria en el Consejo Universitario

Lic. Erika Ehnis Duhne

Representante Suplente en el Consejo Universitario